



# INSTITUTO INTERAMERICANO DE CIENCIAS AGRICOLAS DE LA OEA

El Instituto es un organismo especializado de la Organización de los Estados Americanos. Fue establecido por los Gobiernos de las Repúblicas Americanas en 1942 para promover su desarrollo económico y social a través de la educación y la investigación.

DIRECCION GENERAL

APARTADO 4359

SAN JOSE, COSTA RICA

CABLE: IICA - SAN JOSE

TELEX: CR 144 IICA

PERSONAL

DG/D-788

Mayo 23, 1969

*Subpersonal*

Dr. Carlos Figueroa Serrano  
Subsecretario de Agricultura  
Ministerio de Agricultura  
Santiago, Chile

Estimado Carlos:

Estoy muy agradecido por tu carta del 5 de mayo.

Soy poco amigo de usar superlativos, pero puedo decirte sin ambages que nunca habíamos tenido, en las ocho reuniones anuales de la Junta Directiva, un presidente de la talla tuya. Tu agudo talento, tu habilidad parlamentaria, tu don de gentes, tu democrática firmeza, fueron factores decisivos para el buen éxito de una reunión que requería una presidencia de categoría porque tuvo momentos difíciles.

Te ganaste la admiración y el aprecio de los representantes de los gobiernos en la Junta Directiva y de todo el personal del IICA. Me temo que no será esta la última vez que estarás en contacto con el IICA, porque no te vamos a dejar zafar así no más.

Aprovecho esta oportunidad para agradecerte también la actuación de la delegación chilena en Quito. Don Manuel Elgueta fue un magnífico presidente de la Comisión Especial; a su experiencia y conocimiento se debió el que la Comisión hubiera despachado en poco tiempo, y despachado bien, el cúmulo de asuntos que tuvo que estudiar, muchos de ellos complejos. Cuanto tu colega de la CORA te dejaba hablar y no se dedicaba a enredar al presidente de la Junta, hizo aportes muy útiles y constructivos, pues es simpático y tenía interés y conocimientos de aspectos del programa del IICA que eran claves en la reunión de Quito.

Sin pretender en ninguna forma intervenir en asuntos internos de la política chilena, he seguido con interés --y diría que con cierta preocupación-- el proceso interno de definición de la próxima candidatura presidencial de tu partido.

./.

Tu discurso de clausura en Quito fue soberbio. Una pieza maestra por su contenido filosófico-político, su estilo, y la forma convincente, mesurada y emotiva a la vez, como lo dijiste.

Recibe, en asocio de tu señora, un cordial abrazo.

  
Armando Samper  
Director General

AS/jj.-

cc:H.Trivelli  
M.Elgueta